

Tulle → Plateau

SEILHAC

Des danses dans la tradition



STAGE. Le Centre régional de musiques traditionnelles du Limousin organise une soirée mensuelle d'apprentissage des danses traditionnelles, pas seulement limousines. Patrick Graval, danseur reconnu, les anime. Une douzaine de personnes ont participé à la dernière séance, mais cela reste ouvert aux débutants, car l'animateur sait adapter les apprentissages. Au programme, rondes, polkas, bourrées à deux et trois temps, et fandango. La liste n'est pas exhaustive. Une vielle et une cornemuse viennent soutenir les danseurs.

La prochaine soirée aura lieu le vendredi 8 mars, dans les locaux de la mairie à Seilhac, et les débutants seront acceptés avec joie.